農業祭「開会式」

11月10日(水)、5校時に、今週末行われる農業祭の開会式が行われました。

農業クラブ会長、櫻間真央さんから開会の挨拶がありました。

また、校長先生からは、「コロナ禍で行われる今回の農業祭、島農の生徒みなさんがどのように お客様をお迎えするのか、挨拶・笑顔・気配り・おもてなしなどを含めて注目したい」とのお話があ りました。



農業クラブ会長 櫻間さん挨拶



前田校長先生のお話

コロナ禍以前の島農祭は、多くは 8000 人も来場者がある程の規模で行われていました。 学校行事でありながら、地域の方が大変楽しみにされて盛り上がる、地域と密接した大きなイベン トでした。

今年度は、一般の方の入場をお断りし、在校生徒の同居家族に限って人数制限を設けて開催する運びとなりました。これまでと形がかわった分、準備や当日の対応に変化があり、教職員・生徒ともに苦労がありました。しかしながら、この体験が一人一人の成長へ、学校全体の成長へとつながると信じ、一体となって当日を迎えたいと思います。今年度のスローガンにある、「今しかできない、本気の挑戦」に取り組む所存です。

当日の様子はまた本校ホームページでも紹介したいと思います!!

令和3年度農業祭

「本気の島農祭」

~今しかできない、本気の挑戦~